

Comunicació i premsa | 25ª 4 Hores de Lleida | 7-8 de desembre 2024 | P4: jornada sábado

Tomas Minguella, Eduard Pons y Joel Guerrero se llevan con autoridad la pole position para las 4H de Lleida Offroad 2024



Durante esta jornada de sábado se ha dado el pistoletazo de salida de la ya tradicional prueba de resistencia off-road 4H de Lleida con la disputa de la práctica libre y la sesión de clasificación que ha dictaminado el orden de salida de cara a la carrera a disputar mañana por la mañana.

En la sesión de clasificación el equipo más rápido ha sido GC Motorsport, el cual estaba formado por los pilotos Tomás Minguella, Eduard Pons y Joel Guerrero. A bordo de su Peugeot 208

Rally4 1.2T han dominado a placer la sesión aventajando en más de un segundo a sus más próximos rivales, lo que les hace ser los máximos candidatos a la victoria para la carrera de mañana.

Justo detrás de ellos, se ha situado el equipo compuesto por los hermanos Lluís y Guillem Baradad junto con Jordi Fabregat, que saldrán mañana en segunda posición y siendo el equipo más rápido de la clase 1, la cual engloba los vehículos menos potentes, de no más de 1600cc, lo cual también resalta la gran actuación de este equipo.

Completando el TOP 3 de la parrilla de salida tenemos al ya tradicional equipo de la familia Cànovas, presente y futuro del autocross. Los experimentados hermanos Toni y Carles comparten equipo con Mireia y Bruno, la nueva generación familiar de pilotos. Este mismo equipo ha sido también el más rápido de la clase 2.

Justo después tenemos al segundo equipo de la clase 4 y de GC Motorsport Jesús Jiménez y Javier Calavera, que saldrán en cuarto lugar justo por delante de Joan Vinyes, Quim Guillaumet y Melchor Caminal, que, tras marcar el quinto mejor crono serán los que salgan más adelante en la clase 3.

Pese al dominio de GC Motorsport, la gran variedad de vehículos con diferentes prestaciones en las primeras posiciones de la parrilla, así como los muchos condicionantes que tiene de por sí una carrera de resistencia de este tipo, hacen completamente imposible poder establecer cualquier pronóstico claro sobre quien puede llevarse finalmente el gato al agua en esta edición de las 4H de Lleida de 2024. La resolución a todos los interrogantes la tendremos en el día de mañana a partir de las 10 de la mañana, hora en la cual se dará el banderazo de salida a la prueba.

